

# *Bruno Rodríguez confirme la priorité qu'accorde Cuba aux relations avec les États insulaires du Pacifique*

---



La Havane, 13 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé le caractère prioritaire pour Cuba des relations avec les États insulaires du Pacifique.

«Cuba accorde une grande priorité à ses relations d'amitié et de coopération avec tous les États insulaires du Pacifique » a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a exprimé la reconnaissance de notre pays pour l'invitation d'une délégation cubaine à la 50e édition du Forum des Iles du Pacifique, inauguré aujourd'hui à Tuvalu.

Emilio Lozada, directeur général des affaires bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères conduit la délégation de notre pays à ce forum.

Il a présenté un rapport sur la Tâche vie, le programme cubain de lutte contre les effets du changement climatique devant les participants à une conférence internationale organisée dans le cadre du Forum des Iles du Pacifique.

Emilio Lozada a mis l'accent sur le fondement scientifique de ce programme et sur les actions entreprises dans des zones côtières vulnérables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198900-bruno-rodriguez-confirme-la-priorite-quaccorde-cuba-aux-relations-avec-les-etats-insulaires-du-pacifique>



**Radio Habana Cuba**